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  PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
PROCÈS-VERBAL DU 13 DÉCEMBRE 2022 

 
Session ordinaire du conseil d'établissement de l’école Sainte-Thérèse tenue à 

Amos, le treize décembre, deux mille vingt-deux à dix-neuf heures quinze  
au local 3110. 

 
PRÉSENCES 
 

 
 

 Mmes Catherine Ouellet (directrice adjointe) 
 Mélissa Leclerc (parent) 
 Betty Guillemette (parent) 
 Francisca Levasseur (parent) 
 Geneviève Bourgeois (parent) 
 Cathy Gauthier (parent) 
 Josiane Breton (professionnel) 
 Josée Delisle (enseignante) 
 Nicole Roy (enseignante) 
 
 
MM. Sébastien Letendre (enseignant) 
 Alain Albert (directeur) 
 Benjamin Chabot-Chartier (parent) 

ABSENCES  Mme Nathalie Allard (enseignante) 
 
 
Le quorum est atteint.  

MOT DE BIENVENUE  Monsieur Alain Albert souhaite la bienvenue aux membres du conseil présents. 

LECTURE ET ADOPTION 
DE L’ORDRE DU JOUR 

 Madame Mélissa Leclerc fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE–0773-22   IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Geneviève Bourgeois, 
 QUE l'ordre du jour de cette réunion soit et est adopté. 
       ADOPTÉE. 

LECTURE ET ADOPTION 
DU PROCÈS-VERBAL DE 
LA RÉUNION RÉGULIÈRE 
DU 25 OCTOBRE 2022 

 Madame Mélissa Leclerc fait la lecture du procès-verbal de la réunion régulière du 
25 octobre 2022. 
 
CE–0774-22   IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Cathy Gauthier, 
 QUE le procès-verbal de cette réunion soit et est adopté tel 
que présenté. 
       ADOPTÉE. 
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SUIVI AU PROCÈS-
VERBAL DU 25 OCTOBRE 
2022 

 Mesure 15024 (aide aux parents) : 
 
Les membres du conseil auront à déterminer ce qu’ils souhaitent faire avec la mesure 
qui est d’environ 2000$. 
 
Monsieur Alain Albert a pris la peine de voir les propositions du site « Aider son 
enfant ». Il présente un court vidéo pour présenter le « parcours parent » d’aider son 
enfant ». Le conseil décide d’utiliser les sommes pour l’inscription de l’école au 
« parcours parent ». Le reste des sommes pourront servir à l’achat de jeux qui 
serviront en sous-groupe en classe et pourraient être éventuellement prêtés aux 
familles qui le souhaiteraient. 
 
CE–0775-22   IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Monsieur Benjamin Chabot-Chartier et Madame Geneviève Bourgeois, 
 QUE le suivi au procès-verbal de cette réunion soit et est 
adopté tel que présenté. 
       ADOPTÉE. 

INTERVENTION DU 
PUBLIC 

 Aucune 

INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 

 Madame Mélissa Leclerc a reçu une correspondance qui faisait mention des rôles et 
mandats du conseil d’établissement. Elle mentionne que si certains le désirent, elle 
peut le fournir. 

RAPPORT DU COMITÉ DE 
PARENTS 

 Protocole du comité de parents et critères d’inscription pour l’année 2023-2024 ont été 
traités au premier comité de parents.  

AUTORISATION DE 
TRANSMISSION DE 
RENSEIGNEMENTS 

 Une autorisation a été remise aux membres afin qu’ils acceptent la transmission des 
renseignements. 

CRITÈRES D'INSCRIPTION 
2023-2024 

 Monsieur Alain Albert fait la lecture de la politique sur les critères d’inscription.  

SUIVI AU PROJET 
ÉDUCATIF 

 Monsieur Alain Albert présente un échéancier que l’équipe suivra dans l’élaboration du 
nouveau projet éducatif 2023-2026. Il nomme que le comité de pilotage souhaiterait 
qu’un parent du conseil d’établissement puisse venir lors de l’élaboration du projet 
éducatif. Des invitations seront envoyées éventuellement.  
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 _______________________  _______________________ 
 Mélissa Leclerc, présidente   Catherine Ouellet, secrétaire 

APPROBATION DES 
ACTIVITÉS ET DES 
CHANGEMENTS À 
L'HORAIRE 

 Activités et sorties à venir (Noël, panier de Noël, le déjeuner du 9 janvier, cinéma, 
bougeons pour ceux qui ont faim, etc.); 

• Bougeons pour ceux qui ont faim pour une 13e année : jeux gonflables du 20 

et 21 décembre 2022; 

• Le lundi 19 décembre : les élèves vont au cinéma pour aller voir un film; 

• Lecture d’un conte de Noël par Monsieur Alain Albert; 

• Journée chic le 16 décembre 2022; 

• Journée pyjama le 19 décembre 2022; 

• Journée accessoire de Noël le 21 décembre; 

• Un PhotoBooth sera à la disposition de tous le 20 et 21 décembre 2022; 

• Ski de fond à venir après les fêtes. 

CE–0776-22  IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Madame Nicole Roy, 
 QUE les activités et les changements à l'horaire soient 
approuvés tels que présentés. 
        APPROUVÉE. 

APPROBATION DES 
ACTIVITÉS ET SORTIES À 
VENIR AU SERVICE DE 
GARDE 

 Activités scientifiques qui viendront à l’école lors de la PE du 1er février 2023.  
Les 5 et 6 janvier, peu d’élèves fréquentent le service de garde donc les activités ont 
été remises au mois de février.  
 
CE–0777-22  IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Monsieur Sébastien Letendre, 
   QUE les activités et les changements à l'horaire du service 
de garde soient approuvés tels que présentés.    
        APPROUVÉE. 

AUTRES SUJETS  Ski de fond :  
Nous sommes en processus pour profiter de sommes offertes par le Loisir et sport de 
l’Abitibi-Témiscamingue pour l’achat de 30 paires de skis de fond classiques. 75% de 
la dépense pourrait être payée par le Loisir et sport.  

DATE ET HEURE DE LA 
PROCHAINE RÉUNION  

 Mardi 21 février 2023 à 19 h 15. 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–0778-22  IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Madame Josée Delisle, 
 QUE la séance soit levée.  
 ADOPTÉE. 
Il est 20h40. 


